



**Clasificados** » Ver más

CASAS AUTOS

EMPLEOS OTROS

- PORTADA COAHUILA NACIONAL INTERNACIONAL DEPORTES ESPECTÁCULOS VIDA Y ARTE TECNOLOGÍA FINANZAS
- OPINIÓN

- Vídeo | Podcast | Lo último | Lo más Leído | Loterías | Obituario | Yo Reportero

 **BUSCAR**

»Inicio » Internacional » Europa

TAMAÑO DE LA LETRA:

# Mañana inicia la excavación de la fosa de García Lorca

vota: ★★★★★ | Existen 0 votos ★★★★★

DPA  
28-Octubre-2009

Tags Relacionados: [federico garcia lorca](#), [granada](#), [romancero gitano](#), [memoria historica](#)

Granada (España).- Siete décadas después del asesinato de Federico García Lorca por los franquistas durante la Guerra Civil española (1936-1939), un equipo de arqueólogos comenzará este jueves a excavar cerca de Granada, en el sur del país, la fosa común en la que se presumen los restos del insigne poeta.

Los trabajos, que se concentrarán en una primera fase en cuatro de los seis enterramientos hallados en la localidad de Alfacar, durarán unos dos meses y se harán de forma manual, con pico y pala, por tres arqueólogos dirigidos por Francisco Carrión que contarán con la ayuda de personal auxiliar.

Para preservar la confidencialidad de las excavaciones, el área donde se encuentran las fosas, ubicada en un parque que lleva el nombre de Lorca, está cubierta por una gran carpas de 10 por 20 metros que terminó de ser instalada hoy.

El autor del "Romancero Gitano" fue fusilado con 38 años por los hombres del después dictador Francisco Franco (1939-1975) la madrugada del 18 ó 19 de agosto de 1936 junto con varias personas más y arrojado a la fosa que desde entonces guarda sus restos.

Los franquistas lo mataron por ser republicano, poeta del pueblo y homosexual.

Se sabe que junto con el poeta fueron enterrados el maestro republicano Dióscoro Galindo y los banderilleros anarquistas Francisco Galadí y Joaquín Arcollas. Recientemente se supo, sin embargo, que también podrían yacer allí el inspector municipal de tributos Fermín Roldán y un restaurador granadino, Miguel Cobo Vilches, muerto en 1937.

Pero la gran incógnita es si Lorca realmente está en aquella fosa. Sus herederos -en concreto, sus seis sobrinos- se oponen a que el cuerpo, de hallarse allí, sea "removido". Sin embargo, la familia se reserva el derecho de identificarlo mediante un cotejo de ADN si lo consideran oportuno. Esta es la misma postura adoptada por la familia del maestro Galindo.

La apertura de la fosa fue decidida por un acuerdo al que el gobierno regional de Andalucía llegó con los familiares de las víctimas y la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Granada después de una frustrada investigación de los crímenes del franquismo que había sido iniciada por el juez Baltasar Garzón.

Los restos óseos que sean hallados serán trasladados al Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, dirigido por José Antonio Lorente, para que puedan ser identificados mediante un cotejo de muestras de ADN por parte de las familias que así lo han solicitado.

Tags Relacionados: [federico garcia lorca](#), [granada](#), [romancero gitano](#), [memoria historica](#)

avv

## Publicidad

- Lo último | Lo más leído | Lo más comentado

**Internacional:** Aprueba 800 mdd al muro fronterizo

**Internacional:** Anuncia OMS 200 millones de dosis

**Internacional:** 12 víctimas, saldo de ataque a la ONU

**Internacional:** Estalla coche bomba en mercado; condena de Clinton

**04:00 a.m.**  
**Deportes:** TSM ve la luz

**Deportes:** 'Leero, leero', Yanquis no le hace nada a Filis

## Newsletter



Recibe las últimas noticias suscribiéndote a nuestro Newsletter

Escribe tu email aquí

[Cambiar email](#) [Política de privacidad](#)

## Nuestra Comunidad

VANGUARDIA on Facebook